

AVRIL 1968

49<sup>e</sup> ANNÉE

Prix : 1 franc

Abonnement 1 an : 10 francs

C. C. P. 552-70 PARIS

# Bulletin officiel

## des Sociétés Sportives de Saint-Maur

### PERMANENCE

16, avenue de la Liberté  
SAINT-MAUR (Seine)  
Téléphone : 472 44-24

### TERRAINS DE SPORTS

STADE MUNICIPAL A.-CHERON  
8, avenue de Neptune  
Autobus : 109  
STADE DES CORNEILLES  
23, boulevard des Corneilles  
Autobus : 111  
STADE AUGUSTE-MARIN  
32, boulevard de Champigny  
Autobus : 112  
STADE PAUL-MEYER  
Rue de Paris - Sucy  
Gare S.N.C.F., Sucy

### SALLES ET GYMNASES

PISCINE ET CENTRE SPORTIF  
51, avenue Pierre-Brossolette  
SALLES VERTE ET HENRI-PATE  
2, avenue de Neptune  
SALLE DE JUDO  
SALLE DE TENNIS DE TABLE  
16, avenue de la Liberté  
SALLE D'ARMES  
32, boulevard de Champigny

### SPORTS MASCULINS

Athlétisme - Basket - Boules -  
Boxe - Education physique et  
initiation aux sports - Escrime -  
Football - Gymnastique - Halté-  
rophilie - Hand-ball - Judo -  
Natation - Rugby - Tennis -  
Tennis de table - Volley-ball -  
Hockey - Ski - Nautisme.

### SPORTS FEMININS

Athlétisme - Basket-ball - Edu-  
cation physique et initiation aux  
sports - Escrime - Hand-ball -  
Judo - Gymnastique - Gymnas-  
tique harmonique et rythmique -  
Natation - Tennis - Tennis de  
table - Volley-ball - Hockey -  
Nautisme - Ski.

## EDITORIAL

# Pforzheim V.G.A. Saint-Maur 1968

Amis sportifs, souvenez-vous, il y a sept ans déjà, nous recevions pour la première fois à Saint-Maur nos amis Allemands de Pforzheim.

Première visite : une rencontre d'athlétisme entre Pforzheim et la V.G.A. Saint-Maur.

Que de souvenirs depuis cette première rencontre.

Nous avons été à Pforzheim, nous avons reçu Pforzheim. Toujours avec le même enthousiasme nous nous sommes retrouvés. Toujours avec la même joie, nous nous sommes revus.

Parmi tous les souvenirs, nous ne pourrions jamais oublier ce fameux voyage en train spécial avec le départ à la gare de La Varenne — 500 Saint-Mauriens enthousiastes et cette arrivée en gare de Pforzheim. Souvenez-vous les musiques françaises et allemandes qui nous attendaient sur le quai. Et puis l'accueil dans les rues de la ville.

Le retour a été moins brillant car je ne connais pas un Saint-Maurien présent qui n'avait pas les larmes dans les yeux en voyant tous ces Allemands nous dire au revoir.

Nous ne pouvons pas oublier également la visite de Pforzheim il y a deux ans. Ils sont venus 500 et ils sont repartis comme nous les larmes dans les yeux. Rappelez-vous le départ du train en gare de La Varenne.

Cette année, nous sommes invités à nouveau et nos amis ont voulu que l'inauguration de leur nouveau stade, ait lieu avec notre participation. Ce geste prouve toute l'amitié qui existe entre nos deux villes.

Je n'ai pas besoin de vous dire avec quelle joie les sportifs de la V.G.A. Saint-Maur vont se rendre à la Pentecôte en Allemagne.

Le football, le hand-ball masculin, l'athlétisme féminin, l'athlétisme masculin seront de la fête.

Une amitié ne se bâtit pas en quelques jours. sept années de visites, de rencontres prouvent maintenant que Pforzheim et la V.G.A. Saint-Maur sont plus que des amis.

Vive Pforzheim ! Vive l'amitié entre les sportifs de cette grande ville et les sportifs de la V.G.A. Saint-Maur !

André BOIGEAUD

Président de la V.G.A. Saint-Maur.